
Compte-rendu de l’Assemblée Générale de l'Amicale des Aînés de 

MOULINEAUX (exercice 2024) du 06/02/2025.  

 

Présents : 75 personnes 

Ouverture de séance : 17h45 

 

Le président, après avoir souhaité la bienvenue à l’ensemble de l’assemblée, 

s’est félicité du nombre de personnes présentes. 

Il a pris la parole afin d'évoquer les 10 ans de l'amicale et de présenter le rapport 

moral de l'année échue (Voir en annexe) 

 Il a ensuite donné la parole à la trésorière qui a exposé point par point, la teneur 

des comptes de l'amicale (Voir bilan comptable en annexe) 

Ces comptes ont été certifiés par nos 2 vérificateurs aux comptes (Nelly Corre et 

Jean Pierre Langlois)  

Quitus est donné à la trésorière 

 

Points marquants lors de l'assemblée : 

* Prix de la cotisation passe à 23 euros.  

Le président explique qu’après concertation préalable du bureau ou nous avions 

évoqué une hausse à 25 euros, qui ne faisait pas l'unanimité, le bureau a décidé 

un passage à 23 euros. 

Décision entérinée par vote, à l’unanimité, de l'assemblée. 

* Renouvellement des membres du bureau. Compte tenu d'un décalage lié à 

l'année COVID. 

Il a été décidé par vote, à l’unanimité, de l'assemblée, qu’exceptionnellement, le 

renouvellement des membres du bureau se ferait lors de la prochaine assemblée 

générale de 2026, ne nécessitant pas, ainsi, la tenue d'une assemblée générale 

extraordinaire au mois de juillet 2025. 

 



Élections des vérificateurs aux comptes. 

 Nelly Corre et Jean Pierre Langlois, seuls candidats, sont réélu à l'unanimité. 

 

 

 

Présentation des projets 2025 (voir en annexe) 

 

Le président avant de présenter le programme des activités à venir, a souligné et 

a insisté sur le nerf de la guerre qui est la trésorerie et a invité les membres de 

l'association à participer, en nombre, aux manifestations proposées. 

Point important : prendre impérativement l'habitude de s'inscrire aux diverses 

activités proposées afin de faciliter en amont la gestion par le bureau. 

 

Questions diverses  

En l'absence de nos « mamies », lors des repas organisés le soir, possibilité de 

refaire un repas un midi (style celui de la choucroute). Accord Joël et François. 

Plusieurs manifestations ont été demandés, repas sur bateau mouche, soirée 

cabaret, marché de Noël en Alsace (une vingtaine de personnes intéressées) 

visite du château de Chantilly (regroupement avec l'association de Marcelle 

Virmontois envisagée) Parc animalier de Cerza ou Biotropica. 

Au bureau de voir les possibilités de réaliser et à quel prix ces diverses 

propositions et de les soumettre à l'ensemble des personnes intéressées. 

 

Clôture de séance : 19h00 

 

Il faut souligner la présence de 3 de nos sponsors (la pointe du Zinc, BULE 

maraîchers et Tata Caro) ainsi que M. Le maire de MOULINEAUX qui ont été 

conviés à l'apéritif qui a suivi. 

La soirée s'est terminée avec le traditionnel buffet campagnard. 


